
Herr Hoffmann erläutert den Antrag der UWG-Fraktion. Der in dem Zeitraum von 9 Jahren 
geplante zu zahlende Betrag von 40.000 € soll kurzfristig bereitgestellt werden. Dies ist zur 
Motivation der freiwilligen Feuerwehr dringend notwendig. 
 
Der Bürgermeister teilt mit, dass die Verwaltung den Gesamtbedarf für die Dienstkleidung der 
ehrenamtlichen Feuerwehr ermittelt hat. Dieser beträgt ca. 70.000 € und soll zu gleichen Teilen in 
den Jahren 2012 und 2013 zur Verfügung gestellt werden. Somit soll eine komplette Neu-
Ausstattung bis 2013 erfolgen.  
 
 


